

Daniel Ortega y Rosario Murillo reciben en Managua al canciller iraní



Managua, 23 jul (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, y la vicepresidenta Rosario Murillo, se reunieron con el canciller de Irán, Mohamad Yavad Zarif.

El primer mandatario y la vicepresidenta nicaragüense recibieron al ministro de Asuntos Exteriores de Irán en Managua (capital de Nicaragua).

“Somos pueblos hermanos, Revoluciones que nacimos al mismo tiempo en la lucha por la paz, la justicia y la libertad de nuestros pueblos, por la unidad de nuestros pueblos”, expresó el Ortega en la bienvenida al canciller de Irán.

Ortega subrayó el intento de Irán durante tantos años como Nicaragua en la lucha por la paz y la unidad de sus pueblos.

Zarif reiteró el saludo y las felicitaciones al Gobierno y pueblo nicaragüenses por celebrar el aniversario 40 de la Revolución Popular Sandinista.

“Para nosotros el triunfo de ustedes es el triunfo nuestro, sobre todo cuando han triunfado ambas revoluciones el mismo año y durante 40 años hemos luchado juntos”, dijo Zarif.

(Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196870-daniel-ortega-y-rosario-murillo-reciben-en-managua-al-canciller-irani>



Radio Habana Cuba